



JOURNÉES ORANGE DE L'ONU SUR LES VIOLENCES À L'ÉGARD DES FEMMES



Soroptimist International | La Chaux-de-Fonds - Le Locle - Neuchâtel



1. REGARDER



Les choses humaines, un film d'Yvan Attal

Être témoin d'une interprétation magistrale, de certitudes qui vacillent et de vies qui basculent. Un film à voir ou à revoir !

mercredi 4 décembre

17h45

Cinéma Rex, Neuchâtel
Fbg de l'Hôpital 16

10.- par personne



achetez
vos
billets



regardez
la bande
annonce



2. PARTAGER



Un moment convivial autour d'un risotto

Prendre le temps d'échanger vos impressions. Et si vous aviez été juge ou juré, qu'auriez-vous décidé ?

mercredi 4 décembre

20h15

Restaurant L'Entracte
Fbg de l'Hôpital 16 / Ruelle du port

15.- par personne



réservez
vos
places



3. DÉBATTRE



Association neuchâteloise
des étudiant-e-s en droit

C'est oui ou c'est non

Comprendre la notion de consentement et les nouvelles dispositions pénales en matière sexuelle.

lundi 9 décembre

18h15

Université de Neuchâtel
Av du 1er mars 26, La Salle D67

entrée libre

Intervenant-e-s : **André Kuhn**, Professeur de droit pénal, **Manon Simeoni**, Procureure et **Alexandra Luisoni**, Étudiante en droit

Modération : **Colette Rossat-Favre**, Soroptimist International

1. REGARDER

78
70 ANS D'INDÉPENDANCE
LE CINÉMA SUISSE

BEN
ATTAL

SUZANNE
JOUANNET

CHARLOTTE
GAINSBORG

MATHEU
KASSOVITZ

PIERRE
ARDITI

AUDREY
DANA

BENJAMIN
LAVERNHE
PL EN JOURNAL FRANÇAIS

JUDITH
CHEMLA

LES
CHOSSES
HUMAINES

UN FILM DE
VYAN ATTAL

mercredi 4 décembre
17h45
Cinéma Rex, Neuchâtel
Fbg de l'Hôpital 16
10.- par personne

regardez
la bande
annonce

Le film en bref

Alexandre, un étudiant de 22 ans, au cours d'une soirée arrosée, a une relation sexuelle avec Mila, la fille du compagnon de sa mère. Le lendemain, Mila dépose plainte pour viol. L'affaire finit au Tribunal. Qui dit la vérité ?

changez
le monde

Les journées orange de l'ONU

Les violences subies par les femmes constituent l'une des violations des droits humains les plus répandues dans le monde. Ces violences peuvent prendre diverses formes, notamment violences domestiques, trafic d'êtres humains, harcèlement ou agressions sexuelles.

L'Assemblée générale des nations unies (ONU) a adopté, en 1993, la déclaration sur l'élimination de la violence à l'égard des femmes. Chaque année, du 25 novembre au 10 décembre, des manifestations portant sur ce thème sont organisées dans tous les pays du monde.



À propos de Soroptimist International

La Chaux-de-Fonds - Le Locle - Neuchâtel

Comprendre, défendre, entreprendre, Soroptimist International s'engage dans le monde entier pour les droits des femmes. Chaque année, Soroptimist International mène une large campagne d'information et de prévention dans le cadre des journées orange de l'ONU. Soroptimist International est une ONG avec statut consultatif notamment auprès de l'ONU et du Conseil de l'Europe. Dans le canton de Neuchâtel, Soroptimist International agit au travers de trois clubs, à La Chaux-de-Fonds, Le Locle et Neuchâtel.

